

El terrorismo silencioso contra la mujer - El Mundo Castellón al Día - 25/11/2015

EL TERRORISMO SILENCIOSO CONTRA LA MUJER

EL 25 DE NOVIEMBRE SE HA MARCADO COMO DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO, UNA LACRA SOCIAL QUE REQUIERE DE UNA LUCHA DIARIA

SARA BECERRO CASTELLÓN

La violencia machista supone una lacra social muy dura e injusta que atenta contra las mujeres, por el hecho de ser mujeres, y les desgarrar de su identidad, anulándolas de todo sentido.

Hoy es el Día Internacional Contra la Violencia de Género, pero la lucha por la erradicación de este problema continúa día tras día, intentando acabar con una discriminación de género que ha dejado en lo que va de año 48 mujeres asesinadas en España a manos de sus parejas o ex parejas.

Todas y todos somos alguien gracias a una mujer que decidió regalarnos la vida por lo que nadie es digno de considerarla un género inferior y mucho menos tiene el derecho de responderles con violencia.

El delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Juan Carlos Moragues, declaró ayer en la primera edición de

las 'Distinciones al compromiso y trabajo contra la violencia de género' que «la violencia contra la mujer es una tipo de terrorismo contra el que hay que luchar».

Un atentado contra los derechos humanos fundamentales que hace

retroceder la evolución de los hombre y las mujeres ya que parece que hemos perdido nuestra capacidad cognitiva.

La Comunidad Valenciana ha registrado desde el año 2007 58.244 llamadas hechas al 016, número de ayuda en contra de la violencia de género, el 10,8% de las que se producen a nivel nacional.

Son muchas las mujeres que han sufrido algún tipo de agresión, sea física, psicológica o verbal, y han decidido romper ese muro que les impedía ver más allá y pedir ayuda o denunciar. No obstante, el 70% de las víctimas mortales de violencia de género no habían impuesto ningún tipo de denuncia.

Coaccionadas por el temor a represalias, la mayoría de las víctimas han vivido esta cruda realidad que les persigue solas hasta la muerte.

LLAMADAS AL 016 DESDE LA COMUNIDAD VALENCIANA

Llamadas desde el año 2007:

- 21.876 desde Alicante
- 5.471 desde Castellón
- 30.897 desde Valencia

Llamadas durante 2014:

- 3.106 en Alicante
- 749 en Castellón
- 4.374 en Valencia

Llamadas en lo que va de 2015:

- 3.192 en Alicante
- 711 en Castellón
- 4.796 en Valencia

Pero continúan apareciendo ramas de este problema ya que aumenta la incidencia de la violencia de género entre los menores de edad, 136 casos registrados este año frente a los 59 de 2014.

Además, este nuevo tipo de agresión se apoya de las nuevas tecnologías que permiten tener un control continuo de los movimientos de una persona. «Aún queda un largo camino que recorrer y la educación es el pilar fundamental», declara firmemente Moragues. Y es que concienciar a los más pequeños mediante la educación en fundamental.

La concejala de igualdad, Ali Brancal, ha iniciado un plan de prevención a nivel educativo que consiste en realizar actividades fomentando la igualdad y fomentando las charlas y talleres tanto para los alumnos como para los padres y profesores.

La Universitat Jaume I de Castellón también se une hoy a la reivindicación en contra de la violencia de género con un conjunto de actos donde las mujeres son las protagonistas. Una exposición sobre los '100 años de mujeres por la paz', de la Liga Internacional de Mujeres por la Paz y la Libertad, ocupará el vestíbulo de la Escuela Superior de Tecnología hasta el próximo 27 de noviembre. Y la Sala de Grado de la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales es testigo hoy de la presentación de un libro de microrrelatos, *Juntas/Juntas*, sobre la violencia de género.

La Diputación de Castellón también ha querido estar presente en un día en el que se demuestran los sentimientos de repulsa que la sociedad tiene hacia esta lacra y de la mano de Afavir, asociación de ayuda a familiares y víctimas de violencia de género, leerá un manifiesto reivindicativo de los derechos de las mujeres.

Ayer se entregaron las 'Distinciones al compromiso y trabajo contra la violencia de género'.
EL MUNDO

